



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年4月19日号

校長 田中 志郎



令和6年度の第2週目が今日で終わります。新年度の始まりで子ども達は緊張感の中で過ごしていると思います。ご家庭では、新年度の様子を良く聞いて頂き、次週の保護者面談で保護者からの声として、お子さんの様子を伝えて下さい。

今朝の交通安全指導の様子



↑今朝は、中部商業前の登校の様子をみてきました。我如古区長の島袋さんやボランティアの比嘉さんをはじめ、交通安全指導に毎日立って下さっている方が複数名おり、児童の安全を守ってくれています。徒歩登校中は、交通量の多いところや、でこぼこが多いところなどで、思わぬ怪我や事故に遭うこともあると思います。お子さんと登下校中の安全について、日々、確認をお願いします。



4/22～26は「保護者面談」

保護者面談では、学校から、この2週間の児童の様子をお伝えしたり、学級のきまりやお願いしたいことなどについてお話しします。

保護者の皆様からは、お子さんの家庭での様子や、学校に対する願い・要望などについて伺いたいと思います。

ご多用中のところとは思いますが、担任からの日程表をご覧になり、日程調整の上、ご参加をお願いいたします。

〈お願い〉

- ・車での来校はご遠慮下さい。
- ・学校内での室内履きは各自ご持参下さい。
- ・急なキャンセルは電話でご連絡下さい。

今日の「朝の自主活動」の様子



↑本校では、8:00～8:10を「朝の自主活動」の時間として、学級や学年ごとに、自分で考えて活動する時間としています。

6年生は、主に委員会活動を行っています。上の写真は、なかよし橋のところであいさつをしている生活委員会の児童です。学級や学校全体のために自分が何ができるか、主体的に考え、判断し、行動する子を育て、自治的な学校づくりに取り組んでいきます。



↑6年生は「朝の自主活動」の時間に、委員会活動の他、1年生の荷物の片付けの補助や朝顔のお世話の手伝いもしてくれています。6年生のみなさん、ありがとう。